Homework for Level Four

Date due :18/05/2025

الواجب البيتي للمستوى الرابع

تاریخ التسلیم: ۱۰۲۰/۰۱۸

(Islamic Education) التربية الاسلامية

- مراجعة جميع المواضيع التالية والمدروسة سابقاً مع التمارين لكل موضوع في كتاب التربية الإسلامية ٣ للتهيؤ للإختبار النهائي بتاريخ ٢٠٢٥/٥/١٨.
 - (السيرة النبوية) الفصل الثالث على ص ١٨١-١٨٧.
- ٥ حديث ١ (ما الاسلام) ص١٣١-١٣٢ + حديث ٥ (بناء المسجد) ص ١٦ + حديث ١٠ (كلمتان) ص١٤١.
 - أحكام الصلاة وأوقاتها ص ٤٧-٩٤.
 - كيفية الصلاة ص ٥٠-٥٥.
 - ٥ دعاء الاستفتاح ص ١٢٤
 - موضوع (اختيار الأصدقاء) ص١١١.
 - ٥ قصة النبي شُعيب ص١٥٤ -١٥٩.
 - موضوع (الاسلام والايمان والإحسان) ص٣٢-٣٤.
 - o سورة الضحى ص ٩٦٥سورة الزلزلة ص٩٩٥ من جزء عم.
 - مراجعة موضوع المسيح عيسى ابن مريم (عليه السلام) ص١٦٠-١٦٤ من كتاب التربية الاسلامية ٣
 - مراجعة موضوع أسماء الله الحسنى (السميع البصير العليم) ص٢١ من كتاب التربية الاسلامية ٣.
 - مراجعة موضوع قصة النبي موسى (عليه السلام) ص ١٥١-٣٥١ من كتاب التربية الإسلامية ٣.
 - ٥ مراجعة الآيات (١-١١) من سورة القارعة ص ٢٠٠ من جزء عم.
 - مراجعة موضوع أسماء الله الحسنى (الغفور) ص٢٦ من كتاب التربية الاسلامية ٣.
 - مراجعة دعاء (أذكار الركوع-الرفع من الركوع) ص١٢٤ من كتاب التربية الاسلامية ٣.
 - مراجعة موضوع (مسلمون حول العالم على الصفحات ٨٦-٨٧ من كتاب التربية الإسلامية ٣.
 - مراجعة (حديث ٩ أية المنافق ثلاث ...) ص ١٤٠ من كتاب الإسلامية ٣.
 - مراجعة موضوع صوم رمضان ص٧٣ من كتاب التربية الاسلامية ٣.
 - مراجعة (دعاء الافطار) ص ١٢٦ من كتاب التربية الاسلامية ٣.
 - \circ مراجعة موضوعي (صلاة الجماعة وصلاة المسبوق) \circ \circ من كتاب التربية الإسلامية \circ
 - مراجعة (أذكار السجود) ص ١٢٥ من كتاب التربية الإسلامية ٣.
 - مراجعة دعاء (بين السجدتين) ص ١٢٥ من كتاب الإسلامية ٣.
 - مراجعة (موضوع عيد الفطر) ص ٨٩ من كتاب التربية الاسلامية ٣.
 - مراجعة موضوع (الصدق والوفاء بالوعود والأمانة) ص ١١٤- ١٢٠من كتاب التربية الاسلامية ٣.

- ٥ مراجعة الآيات (١- ٨) من سورة التكاثر ص ٢٠٠ من جزء عم.
- مراجعة موضوع أسماء الله الحسنى (الحي- الباقي) ص ٢٢ من كتاب التربية الاسلامية ٣.
 - الإجابة عن الأسئلة التالية لترسيخ الفهم والإستيعاب.
- Revise the following subjects that were previously studied with their exercises in the Islamic Education-3 book to prepare for the final exam on 18/05/2025.
 - o (The Prophet's Biography) Chapter 3 on P.181-187.
 - Hadeeth 1 (What is Islam) on P.131- 132 + Hadeeth 5 (Building a Mosque) on P.16 + Hadeeth 10 (Two Words ...) on P.141.
 - o Prayer Rules & Timings on P.47-49.
 - o The act of Prayer on P. 50-55.
 - o Du'aa (At the opining of prayer) on P. 124.
 - o Subject of (Choosing Friends) on P.111
 - o Story of Prophet Shu'ayb (PBAH) on P.154-159.
 - o What is (Islam, Iman and Ihsan) on P.32-34.
 - o Surat Ad-Duha, P. 596 + Surat Al-Zalzalah, P.599 from Juza'a Amma.
 - o Revise the subject of Al- Masihu, Isa Ibn Maryam (PBAH) on P.160-164 from the Islamic Education Book 3.
 - Revise the subject of Allah's names (As-Sami' Al-Aleem- Al-Baseer) on p.
 21 from the Islamic Education Book 3.
 - o Revise the subject of (Prophet Musa (PBUH) on P.151-153 from the Islamie Education Book3.
 - o Revise Verses (1-11) from Surat Al-Qari'ah on P.600 from Juza'a Amma.
 - Revise the subject of Allah's names Al-Ghafoor (The Forgiving) P.26 from the Islamic Education Book 3.
 - Revise Du'aa (Upon Bowing for Ruku'-Upon Rising from Ruku') on P.124 from the Islamic Education Book 3.
 - Review the subject of (Muslims Around the Word) on P.86-87 from the Islamic Education Book 3
 - o Review Hadeeth 9 (The Sign of a Hypocrite....) on P.140 from the Islamic Education Book 3.
 - Revise of the subject (Sawm Ramadan) on P.73 from the Islamic Education Book 3.
 - o Revise Du'a (Al-Iftar) on P.126 from the Islamic Education Book 3.
 - Revise of the subject (Telling the Truth, Keeping Promises and Trusts of other) on P.114-129 from the Islamic Education Book 3.
 - o Revise verses (1-8) of Surat At-Takathur, P. 600. From Juz'aa Amma.
 - Revise the subject of Allah's names (Ever Living&Lasting) on p. 22 from the Islamic Education Book 3.
- Answer the following questions to verify comprehension.

 ٢. إشرحوا بإختصار المقصود بـ (الباقي)؟ ? 'ii' ٣. ما هو أعظم الذنب الذي لا يغفره الله ؟
qi'?
qi'?
qi'?
qi'?
ع ما هو أعظم الذنب الذي لا بغور م الله ؟
ع ما هو أعظم الذنب الذي لا بغور م الله
٣ ما هو أعظم الذنب الذي لا بغفر م الله ؟
٣ ما هم أعظم الذنب الذي لا بغفر م الله
۱. ما مو الحصم المصب المايي لا يعفر و المه ا
rgives?
٤. أَذْكُرُوا ثلاث علامات للمنافق؟

التمرين الأول: أجبوا عن الأسئلة التالية:

التمرين الثاني: إملأوا الفراغات أدناه بالكلمات المناسبة من داخل المستطيل:

Exercise 2: Write the correct words from below in the following blanks:

Shirk - As-Safa - Al-Masbooq - Wudu' - Tawheed - Ihsan - Injil - Halal - Al-Aykah